

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

COMUNICADO

El Gobierno Regional ante los hechos lamentables ocurridos en el caserío El Redondo, Distrito de Cachachi, Provincia de Cajabamba, expresa al país y a la región lo siguiente:

- 1. El Gobierno Regional, desde el momento en que tomó conocimiento sobre los sucesos lamentables del caserío El Redondo, viene apoyando y cumpliendo con su compromiso social que tiene con la población más necesitada, por ello exigimos una profunda investigación por parte de las autoridades del Ministerio Público, Poder Judicial y otros organismos especializados determinen las causas de este trágico hecho. Así mismo se sancionen a los responsables y no quede en meros informes.
- 2. Desde Gobierno Regional hacemos llegar nuestras más sentidas condolencias a los familiares, de los tres niños fallecidos, cuya irreparable pérdida de vidas inocentes es el rostro de la pobreza, el olvido y la exclusión de este sistema capitalista neoliberal inhumano. Y, que desde los Gobiernos Regionales pugnaremos por un modelo económico distinto, más inclusivo, que permita cerrar las brechas sociales, fortaleciendo capacidades, brindándoles infraestructura productiva, acceso a la salud y educación de calidad, etc. Pero, además, exigimos al gobierno central profundización del proceso de descentralización y que estos programas como PRONA, AGRORUAL pasen a formar parte de los gobiernos regionales y así contribuyan a un proceso de desarrollo territorial.
- 3. El Gobierno Regional, ha dispuesto que la Dirección Regional de Educación y la Dirección Regional de Salud, apliquen un plan de acompañamiento y vigilancia, para garantizar la recuperación total de las familias, tanto en su salud física como psicológica. Asimismo, realicen capacitaciones a los comedores populares de la región en temas relacionados con salubridad y mejor nutrición.
- 4. El Gobierno Regional, hace público su reconocimiento a todo su personal de los establecimientos por la entrega y profesionalismo demostrado en esta emergencia, que nos puso a prueba una vez más, demostrándose que si actuamos en equipo con amplia unidad, venceremos todos los obstáculos que se presenten.
- 5. Para finalizar Reconocer el sacrificio y esfuerzo de nuestros profesores, personal de salud y padres de familia, quienes unidos solidariamente brindaron los primeros auxilios a cada uno de los afectados, impidiendo así que la pérdida de vidas humanas fuese mayor; al mismo tiempo a los alcaldes, transportistas, al pueblo de Cachachi, Cajabamba y toda la ciudadanía que solidarizó con nuestros niños y la población afectada.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

¡Solo con la Unidad venceremos las dificultades!

Gregorio Santos Guerrero Presidente Regional

Se agradece su difusión. Cajamarca, 25 de setiembre de 2011.